



PRESSEMITTEILUNG
Pforzheimer Zeitung, 25.09.2012

Innovationen wie von Zauberhand

Birkenfelder Inovan feierte das 60-jährige Bestehen mit einem Technologie-Tag und viel Magie

LOTHAR H. NEFF | BIRKENFELD

Gute Kontakte sind wichtig – besonders in der Telekommunikation, der Kfz-Technik und der Elektronik. Fast überall, wo elektrischer Strom fließen soll, sorgen Präzisionsteile von Inovan für leistungsfähige Verbindungen. Und das seit mittlerweile 60 Jahren, wie Geschäftsführer Siegfried Kübler beim Technologietag des Birkenfelder Unternehmens erläuterte. Die Teilnehmer wurden durch alle Produktionsbereiche der drei in Birkenfeld angesiedelten Werke geführt. Inovan-Mitarbeiter stellten dabei ihren Tätigkeitsbereich in der Stanzerei, im Werkzeugbau, in der Galvanik sowie in der Kunststoff- und Werkstofftechnik vor. Nachmittags wurde die Veranstaltung im CongressCentrum



Zauberte ein Inovan-Stanzteil auf sein iPad – der Magier Simon Pierro. FOTO: KETTERL

Pforzheim mit Vorträgen fortgesetzt. Unter dem Jubiläumsmotto „Tradition und Zukunft“ würdigen neue Verfahren und Produkte ent-

wickelt, die einen höheren Gebrauchswert hätten. Kübler erwähnte die wohl größten deutschen Innovationen, wie etwa den

Buckdruck im Jahre 1440 durch Johannes Gutenberg und die Erfindung des Automobils, der Zündkerze und des Dieselmotors.

Über den legendären Elch-Test 1997 von Mercedes-Benz wurde aus einem fahrtechnischen „Mangel“ in kurzer Zeit durch eine enorme technische Meisterleistung das ESP (Elektronisches Stabilitätsprogramm) von der Firma Robert Bosch erfunden. Es sei heute nicht mehr aus dem Autobau wegzudenken und in vielen Fällen Lebensretter. Auch Inovan wirke im täglichen Zusammenspiel mit seinen Kunden und Partnern an solchen Innovationen mit. Danach übernahm Simon Pierro – der digitale Magier mit dem iPad die Moderation des Nachmittags. Zehn Millionen YouTube-Nutzer kennen Simon Pierro als den iPad-Zauberer, der die Kunst der

Magie mit den Raffinessen modernster Technik verbindet. Dem deutschen Publikum ist er seit vielen Jahren bekannt als magischer Lockvogel in der Fernsehsendung „Verstehen Sie Spaß?“ Pierro zauberte Inovan-Produkte aus dem iPad, Zeitungsschnipsel verschwanden darin, um auf dem Bildschirm wieder als Buchstaben zu erscheinen.

Ganz nach dem Jubiläumsmotto „Tradition und Zukunft“ spannen sich die Vortragsthemen über „Stanzgitter im Wandel der Zeit“ über die „Einsatzmöglichkeiten von Nanoschichten auf Bondoberflächen“ bis hin zur Edelmetalleinsparung von der Antike bis zur Gegenwart“. Ein Tag der offenen Tür mit Musik und Feuerwerk für die Betriebsangehörigen und deren Familien rundete das 60-Jahr-Jubiläum ab.